

FOTO: ARCHIVO / CAROLINA ECHAGÜE M.



Corrida Milo prepara su fiesta de 15 años con novedosa previa de sábado

La Corrida Milo cumple 15 años de tradición y se realizará nuevamente en nuestra zona este domingo 4, pero la gran novedad será la realización del "Milo Day" el día anterior. Así lo hicieron en la primera fecha del tour, en Temuco, con la presencia de más de 12 mil niños. Este fin de semana, será nuestro Parque Bicentenario el que se tiña

totalmente de verde.

La jornada del sábado tendrá clases de baile, competencias, juegos interactivos con visores de realidad virtual y talleres de nutrición, entre otros atractivos. Para ser parte de esta fiesta, solo hace falta presentar una bolsa de Milo Polvo.

El domingo, en tanto, será momento de acelerar por Concepción

en las versiones de 3 kilómetros, para menores entre 7 y 13 años y de 5K para escolares entre 14 y hasta 18 años. Los establecimientos educacionales con mayor número de participantes en cada jornada serán premiados con \$1.500.000 en implementación deportiva.

El evento es gratuito y largará desde las 10 horas.